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2020 ein anderes Jahr …. 
 
Kein Mannschaftstraining, keine Geselligkeit, keine persönlichen Gespräche, kein Austausch über dies 
und das, keine Feiern, keine Treffen………………  
 
Auf einmal hatte man Zeit. Keine Sitzungen und auch keine privaten Termine mehr. Es wurde gefühlt 
ruhiger. Keiner dachte da an online Sitzungen. Mitte des Jahres war es dann aber gang und gäbe.  Man 
versuchte die Sitzungen online abzuhalten.  
 
 
Präventionsrat der Stadt Konstanz 
 
Beim Präventionsrat der Stadt Konstanz handelt es sich um einen bürger- und zivilgesellschaftlichen 
Arbeitskreis. Er ist eine Anlaufstelle für die Bürger der Stadt zur kriminal Vorbeugung und nimmt eine 
Vermittlerrolle bei der Koordination und Kommunikation zwischen den Bürgern und der Stadt ein. Der 
SSV ist ständiges Mitglied dieses Arbeitskreises. 
 
Aktuelle Themen, die zurzeit behandelt werden: 
 

- Lärmbelästigung Seeufer- und Rhein 
- Scherben, Müll nach Feiern an verschieden Plätzen 
- Einrichtung für Freiräume für Jugendliche 
 

Auf Klein Venedig wurde ein modularer Pumptrack aufgestellt. Gemeinsam mit der neuen Beach-Bar, 
neuen Grillstellen und einer Spikeball-Zone bildet das Areal Klein Venedig viel Platz für Jung und Alt. 

Der Bereich um die Strandbar am Weberersteig wurde autofrei gemacht. 

 
ARGE des Landkreises 
 
In diesem Gremium wird versucht, die Zusammenarbeit im Bereich des Sports mit der Stadt und den 
Gemeinden im Landkreis zu verbessen. 
Aktuelle Themen: 

- Kreissporttag 
- Schulschwimmen im Landkreis 
- Zeppelinschule Konstanz 
- Bodenseestadion 
- Corona und Sport 
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